
 

 

 

２学期が始まりました！ 

夏休みが終わり、８月 22 日(月)から児童の登校

が始まりました。夏休みに入ってから急速にコロナ

ウイルス感染症が拡大し、休み中のラジオ体操を急

きょ取り止めた支部もあったと聞いております。 

そんな夏でしたが、2 学期初日は元気に登校、昇

降口では引き続き健康チェックが続いていますが、

明るい子どもたちの声が響き渡り、静かだった学校

も、ようやく活気づいてきました。 

これから 12月 27日(火)まで 86日の２学期が始

まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本原小学校学校通信 原っ子だより 

                               

 

第３号 令和４年９月 14日 

 

育 英 

２学期初日の昇降口 

 

 

 

最初に、５年生の代表の友だちが発表してくれました。 

「石に興味があって、石のことを極めたい」「委員会活動、金管バ  

ンドの活動、米づくりをがんばりたい」というめあてが出されまし

た。どれもすばらしいめあてだと思います。 

1学期の終業式のとき、 

2学期のめあてを３つ 

決めて、そのめあてを達成するために何をしてい 

くか考えてくる」という宿題を出しましたね。 

  ２学期は 86日間です。夏から秋、冬と季節が 

変わっていく長い学期です。この２学期には３つ 

のことを大事にしていってほしいと思います。 

①自分から先に気づき、進んで気持ちのよいあいさつをしよう 

②自分から進んで、学習や活動をとことんわかるまでやっていこう 

③「なぜ？どうして？ こうかな…これかな…わかった！できた！」じっくり考えよう 

 自分からすすんでチャレンジしていけるといいですね。   

また、引き続き感染予防対策をしっかりして、自分から進んで、あいさつ、学習、遊び、楽し

く、元気にみんなで過ごしていきましょう。 

２学期始業式 

自分からすすんで    
学校長 柳原 孝一 



育てる～水田や畑の活動  

栽培活動を行っているクラスがあります。５年生

は毎年、地域の「原っ子応援団」の皆様のお力をい

ただき、稲作を体験しています。子どもたちは学級

の時間にも何回か草取り作業を行いました。 

応援団の皆様には、休日も草刈りを始めとして

様々な作業をしていただいています。保護者の皆様

にも除草作業にお越しいただきました。大変感謝で

す。２学期には無事に収穫できるよう、子どもたち

もさらにがんばりたいと思います。 

他の学年ではプチトマト、スイカ、キュウリ、ズ

ッキーニ、ナス、ジャガイモ、大豆等の野菜を畑で

育てました。 

松組ではこの頃ジャガイモを収穫しました。収穫す

ると食べたくなるものです。おいしくいただきました。 

２学期はこれから収穫の秋を迎えます。作物も学習

もしっかり「実りの秋」を迎えられるよう取り組んで

いきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

本原小学校のホームページ http://www.school.umic.jp/motohara/ 

ぜひご覧ください。子どもたちの活動の様子や学校のことが掲載されています。 

 

次回のスクールカウンセラー相談日 

 10 月の相談は下記のとおりです。事前に依頼

申し込みを配布しますので、希望がありましたら

提出してください。なお、緊急に相談したいこと

がある場合は学校にお問い合わせください。 

  １０月４日(火) ９：３５～１２：２０（２～４校時） 

   

９・10月の主な行事 

９月 17日(土)  
20日(火)  
21日(水)  
26日(月)  

 ～29日(木) 
28日(水)  
29日(木)  
30日(金)  

10月 ７日(金)  
15日(土)  
18日(火)  
21日(金)  
27日(木)  
28日(金)  

    
 
    
     

     
 
  

土曜授業 ※授業参観なし 
振替休業 ※３連休となります 
５年生稲刈り 
街頭指導 
 
６年生修学旅行① 
６年生修学旅行② 
６年生計画休業 
音楽会特別時間割（～10/20） 
上小管楽器交歓演奏会 
尿検査（～10/19） 
校内音楽会 
歯科検診 
上田市連合音楽会 

 

５年生田んぼの草取り 

松組のジャガイモ収穫 

引き続き感染対策をお願いします 

新型コロナウイルス感染症も全国的にはやや落

ち着いた感じはありますが、上田圏域の感染状

況も安心できる状況ではありません。毎朝の健

康チェックを引き続きよろしくお願いします。 


